

Aktuelles aus dem Projekt „Berufsorientierung ohne Grenzen“

Inhaltsübersicht:

- ✓ Zweite und dritte Durchgang der Berufsorientierungswoche in Deutschland

VERANSTALTUNGEN

„2. BERUFSORIENTIERUNGSWOCHE IN DEUTSCHLAND“

Am Montag, den 06.03.2017 fand der 2. Durchgang des Projektes „Berufsorientierung ohne Grenzen“ in Zittau statt. Unter Begleitung von Frau Kopec (Projektleiterin ABS Robur GmbH) durften erneut 29 polnische Schüler, dieses Mal aus dem Gymnasium in Jeżów Sudecki einen Einblick in das Berufsleben bekommen und sich in verschiedenen Bereichen probieren.

Eine ganze Woche lang wurden die Schüler und Betreuer wieder im KiEZ „Querxenland“ in Seifhennersdorf untergebracht und verpflegt. Mit viel Spiel und Spaß durften die Schüler auch dieses mal fünf verschiedene Berufsbilder: Bau, Holz, Gastronomie/Hotelwesen, Metalltechnik und Pflege kennenlernen und sich daran für ihre Zukunft orientieren.

Die Zittauer Region wurde von den Schülern ebenfalls entdeckt. So wurde unter anderem eine Besichtigung des Betriebes SFS in Seifhennersdorf, eine Nachtstadtbesichtigung von Zittau und ein Besuch des Schmetterlingshauses in Jonsdorf unternommen. Desweiteren gab es wieder tolle KIEZ-Angebote wie: Teamspiele, ein Erlebnispädagogischer Teamparcours, ein gemeinsamer Discoabend mit deutschen Jugendlichen und Filme im Oberlausitzstüb'l.

Mit einem gemeinsamen Grillen mit typischen deutschen Gerichten wie Bratwurst und Kartoffelsalat wurde die Berufsorientierungswoche beendet.



„3. BERUFSORIENTIERUNGSWOCHE IN DEUTSCHLAND“

In dem Zeitraum vom 27.03. bis 31.03.2017 fand der 3. Workshop der Berufsorientierung für polnische Schüler in Sachsen statt. An Workshops nahmen diesmal 29 Schüler aus einem Gymnasium in Kowary teil. Die Schüler wurden in Gruppen, bestehend aus 6 Personen aufgeteilt, in denen sie jeden Tag einen der fünf verschiedenen Berufsbereiche in der Region Zittau kennenlernen konnten.

Der Unterricht hat in zwei Bildungszentren BFW Bau Sachsen e.V. und bfw–Unternehmen für Bildung unter Aufsicht und Betreuung von Projektmitarbeiter der ABS Robur GmbH stattgefunden. Die Schüler hatten die Möglichkeit, jedes Berufsfeld praktisch kennenzulernen, dadurch auch neue Fähigkeiten zu erlernen und deren Deutschkenntnisse zu verbessern. Die Workshops bieten die Gelegenheit, dass sich die Schüler auf ihr weiteres Berufsleben vorbereiten und daran orientieren können.

Außer Lernen hatten die Jugendlichen auch vielfältige Freizeitangebote, wie zum Beispiel: Kunstbahn, Stadtbesichtigung, Kegeln und Diskoabend.

Den polnischen Schülern hat die Woche sehr gefallen und sie sind beeindruckt von den vielen Möglichkeiten, die ihnen aufgezeigt wurden sind.



Zum Verlauf der 1. Berufsorientierungswoche wurde ein Video erstellt. Hier zu dem [Link](#)

ABS Robur GmbH wünscht Ihnen frohe Ostern und einen fleißigen Osterhasen!



Ausblick für den nächsten Newsletter:

- Teilnahme an Konvent'a 2017
- 4. Berufsorientierungswoche in Deutschland